

私の身のまわりで起きたこと、最近私が考えている事。

近況報告

いつも、ありがとうございます。

独立して約8カ月が経過しました。スタッフも雇わず一人で仕事をしていますので、客観的に見るとソニー生命時代とそんなに変わっていないように見えるかもしれません、**実際は自分自身の考え方、周りの環境も、出会う人々も、入ってくる情報も、ソニー生命にいた頃とは大きく変わってきたことを実感します。**

相続・事業承継の対策に入れてやっているとしていますので、当然その分野に関わる人との出会いや情報量は格段に増えました。毎日が、とても勉強になっています。

さらに今、**相続・事業承継に関する本の執筆を行っています。**ある公認会計士の方から相続・事業承継における生命保険の活用の仕方についての本を出したいので協力して欲しいと依頼があり、将来の自分にプラスになるだろうという判断で引き受けました。同じくソニー生命から独立をして仕事をしている仲間と分担しながら原稿を書いています。相続税は来年の1月1日から増税になりますが、それに先駆けて今年の10月頃に出版の予定です。



一方プライベートでは、**さくらが5歳3ヶ月、くるみが2歳6ヶ月になりますます賑やかな家になっています。**特にくるみがよくしゃべるようになり、朝から晩まで一日中歌を歌い、一人で意味不明なことを言い続けています。

姉妹の喧嘩も日に日に激しくなり家内も落ち着く暇がありません。

しかし二人とも人見知りなので外では人が変わったように大人しくなります。それを見た方からよく「お姉ちゃん賢いねえ。」と褒められますがどんでもありません。その方には是非家のやんちゃな二人の姿を見ていただきたいと思います。とはいって、**毎日元気に明るく成長してくれることに感謝しています。**

さて、皆様にはいつもご無沙汰ばかりで申し訳ありませんが、独立した今、**生命保険に関することだけでなく、それ以外でも何か私でお役に立てそうなことがありましたら、是非お気軽に声を掛けていただければと思っています。**



現在、弊社には顧問弁護士がついていますが、私のお客様であれば初回の相談はすべて無料で受けていただいている。他にもいろいろな分野の方々とお付き合いがありますので、何か困ったことがありましたらお役に立てるかもしれません。もちろん、生命保険に関するご相談もいつでも受け付けております。

まだまだ暑い日が続くとは思いますが、お身体ご自愛ください。

今後とも、末永くよろしくお願ひ致します。

感謝!!

